



moto custom club de Lyon



Compte rendu de la sortie des 28 et 29 septembre 2019

MCCRide à Ste Eulalie de Cernon

MCCRide 2019, un cru exceptionnel.

Depuis quelques mois, le club a retrouvé son ambiance originale. C'est quoi ? une bande de potes là pour deux choses et rien d'autre: S'amuser et rouler en deux roues. Que du bonheur!!!!

Samedi, le rendez-vous est fixé à la station BP sur l'A47 après Givors. Le soleil est le premier arrivé, suivi de:

14 motos : Bruno et Sylvie, Christelle, Daniel et Béa 1, Didier, Gilles et Mimi, Gilou, Jean-Marc et Béa 2, Jean-Pierre et Annie, Marco, Olivier, Patrick F et Sag, Richard et Geneviève, Sylvain, Volker

1 voiture: Dominique et Pascale souffrantes mais bien décidées à ne pas manquer cet événement.

Jean-Marie, en solo, en profite pour tester un nouveau système installé sur sa moto: le ramassage automatique de clous laissés sur la chaussée. Très efficace mais contraignant puisqu'il lui faudra repasser par une concession avant de nous rejoindre à La Cavalerie, petit village typique, presque à l'arrivée.

9h20, départ pour le lac de Naussac (160 km) avec petite halte café à St Hostien, juste après le col du Pertuis (ne pas confondre avec le col du Pertuis dans la Drôme). Maintenant, c'est Jean-Pierre qui teste son système de selle éjectable, mais Annie tient bon, donc, arrêt dans un garage et on remet des vis à la selle. Pas facile de se débarrasser de sa femme.

Piqueeeee niqueeeee sur le bord du lac et café en terrasse sur mode lézard, il faut se faire violence pour ré enfourcher nos machines.

T'as voulu voir Millau et on a vu Millau, son magnifique viaduc, une prouesse technologique, son magnifique tarif aussi (8€ pour une voiture, pas de tarif de groupe), c'est pourquoi nous passerons dessous mais pas dessus pour arriver vers 17h à La Cavalerie, village fondé par les templiers au 12^{ème} siècle, car le thème culturel de notre weekend sera: le Larzac et les templiers, magnifiquement commenté par Jean-Marc.

Jipé et Josie, Joël et Karine ainsi que Robert nous attendent déjà. Visite du village fortifié et dégustation de bière locale, puis dernière chevauchée jusqu'à Ste Eulalie de Cernon, commanderie templière et hospitalière du Larzac, notre relais d'un soir.

La tour Garnier nous attend. Un ensemble composé de deux tours, une ronde et une carrée reliées par un bâtiment. 38 couchages divisés en 10 logements, 1 grande salle commune, 1 plus petite, une cuisine, le tout juste pour le MCCL, avec des murs de pierre d'un mètre d'épais, idéal pour une fête réussie.

Vers 19h, tout le monde se regroupe sur la terrasse pour l'apéritif. Pendant ce temps, avec Jean-Marie nous procédons au montage de la sono et du système de projection. Quelques petits réglages plus tard, nous sommes prêts pour la réunion mensuelle qui sera très courte, puis il est temps de passer à table. Céline, notre hôte nous a préparé un plat régional dont j'ai oublié le nom, mais excellent. D'ailleurs, les deux grands plats préparés seront engloutis sans problème malgré un repas conséquent: entrée, plat, fromage et dessert.

Nous retournons dans la pièce voisine pour suivre avec intérêt un exposé préparé par Jean-Marc. Visiblement il est passionné par le sujet puisqu'il sera capable de commenter durant une demi-heure une succession de diapos sur l'ordre des templiers " sa naissance, sa vie et sa mort" sans lire la moindre note et sans faire chuter l'attention de l'auditoire, un vrai pro.

Maintenant place à la musique. Décibels et des si belles sont au rendez-vous. Quelques danses avant de passer à une séance de Karaoké. Paroles projetées sur le mur, Jean-Marie à la guitare qui essaye de suivre les (im) pros de la chanson tandis que Johnny se retourne dans sa tombe et se demande pourquoi les portes du pénitencier ne se sont pas refermées sur nous. Qu'importe, nous passons une super soirée.

Dimanche matin, petit dèj à partir de 8h, chargement de nos montures et séance photo devant notre gîte avant de partir. C'est un convoi de 18 motos qui s'ébroue en direction de Le Viala, autre site templier. Nouvelle halte à Saint Jean d'Alcas, petit village fortifié, magnifique et intact, avec son enceinte complète, flanquée de tours de défense, sa porte principale où les armoiries son gravées dans la pierre, au sol. Aucune voiture, aucun fil électrique apparent, un chevalier en armure pourrait surgir sans nous étonner tant le dépaysement est total.

Grand merci aux bénévoles du syndicat d'initiative local, venues spécialement de Millau pour ouvrir leur local/boutique à notre intention, ce qui nous permet de prendre un café en terrasse avant de repartir pour La Couvertorade, autre cité médiévale, classée parmi les plus beaux villages de France, où nous avons prévu de déjeuner.

Les hasards du calendrier ! Nous arrivons le jour de la fête de la brebis. Les restaurants du villages affichent tous complets et nous nous rabattons sur un chapiteau transformé en cantine. Jipé, Josie, Joël, Karine et Robert décident d'aller manger ailleurs et nous quittent. Finalement, ce choix (forcé) s'avère être le bon. Au menu: salade verte au fromage, barbecue d'agneau accompagné de ratatouille et de semoule ou de riz à volonté (y compris la viande), fromage de brebis (bien sûr) et dessert, vin et café compris pour 15€. Ambiance musicale très rurale et conviviale. Une jeune femme à l'accordéon, les paroles des chansons sur les tables et les convives qui choisissent et interprètent leurs choix accompagnés par l'accordéoniste qui chante aussi. Ha le petit vin blanc!!!!

14heures, il est temps de penser à rentrer. Le retour se fera Pattex (ni clou, ni vis), mais la fatigue aidant, il nous paraîtra un peu long, malgré deux haltes. Nous nous séparons au col du Pertuis, à la nuit tombante.

Ma hâte de rentrer me fera jouer à cache-cache avec les radars, mais ça, c'est une autre histoire

Marco





